

Mit
Härz
und
Verstand

FRANZ ASCHWANDEN

In den Gemeinderat
Liste 1

SP

FRANZ ASCHWANDEN

«Die Tätigkeit als Mitglied des Gemeinderats gibt mir die Möglichkeit, einerseits meine Berufserfahrungen aktiv einzusetzen und andererseits neue und interessante Aufgaben in meiner Gemeinde wahrzunehmen. Mit Schwyz fühle ich mich verbunden, hier bin ich zu Hause.»

Geburtsdatum	14. November 1963
Familie	Verheiratet, zwei erwachsene Töchter
Beruf	Stv. Geschäftsleiter Wohnen bei der Stiftung Phönix Schwyz
Politische Ämter	Vorstand SP Gemeinde Schwyz, Fürsorgebehörde Gemeinde Schwyz
Tätigkeiten in Vereinen	Männerchor Brunnen, Klettergruppe Schwyz, Gründungsmitglied Care Team Kanton Schwyz (2002 – 2006), Caritas Luzern (2003 – 2005), Jodlergruppe Wildspitzjuuzer (1991 – 1999)
Hobbys	Klettern, Skitouren, Bergsteigen, Singen, Lesen, Reisen
Was ich mag	Natur, Kompromissbereitschaft, Menschen, Gespräche, respektvoller Umgang, Fleischhügeli à la Irène, guter Wein, engagiert sein mit «Härz und Verstand»
Was ich nicht mag	Fenchel, Arroganz, Intoleranz, Respektlosigkeit



Ich zeichne mich besonders durch eine engagierte Arbeitsweise, Zuverlässigkeit und Teamfähigkeit aus. Ich denke umfassend und arbeite lösungsorientiert. Ich verfüge über große kommunikative und organisatorische Fähigkeiten. Auch in hektischen Zeiten behalte ich die Übersicht und wirke beruhigend auf mein Umfeld. Ich verstehe es, meine Mitarbeiter in Entscheidungen mit einzubeziehen und sie zu motivieren.

Ehrlich, menschlich, wertschätzend, engagiert.

Franz Aschwanden
In den Gemeinderat
Liste 1

Gemeinderatswahlen
Schwyz, 1. Mai 2016

